



LA DROGA ESTÁ AVALUADA EN MÁS DE MIL MILLONES DE PESOS.

## Trasladaban droga avaluada en más de mil millones de pesos

Más de mil millones en drogas oculta en una camioneta trasladaban ciudadanos bolivianos y que fueron detenidos por carabineros que realizaba controles preventivos en el sector La Negra de Antofagasta.

Según se informó en la audiencia, los hechos ocurrieron el día 14 de julio cuando personal de carabineros fiscalizó una camioneta marca Renault, detectando que en la estructura del pick up estaban ocultos diversos paquetes contenedores de distintas drogas, por lo que se detiene al conductor del vehículo. Durante el procedimiento se recuperaron 77 kilos 165 gramos de clorhidrato de cocaína, 47 kilos 820

gramos de pasta base y 9 kilos 595 gramos de ketamina, lo que arroja un total de 134 kilos 580 gramos de sustancias ilícitas. Carabineros logró ubicar al conductor de un segundo vehículo, quien prestaba funciones como punta de lanza, es decir, era el encargado de vigilar la ruta y advertir de posibles controles.

Los dos detenidos fueron formalizados por la unidad Sacfi de la Fiscalía Regional de Antofagasta por el delito de tráfico ilícito de drogas y quedaron en prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad.

El Juzgado de Garantía dispuso un plazo de investigación de 120 días. ☺